



Pièces	9 Pièces
Superficie	202 m²
Référence	4008
Prix	1 350 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Magnifique chalet mitoyen intégralement rénové de 5 chambres dans un quartier calme proche de Morzine. Des vues panoramiques et emplacement calme, dont de ce chalet un vrai havre de paix. La Vallée de la Manche est connue de ceux recherchant le côté nature tout en restant proche du centre de la station de Morzine. A 3km du centre, facilement accessible à pied en été. En hiver, la navette gratuite vous mène aux remontées mécaniques et au centre de Morzine en quelques minutes. Le téléphérique de Nyon, à 1.7km du chalet, est aussi un gros avantage pour rejoindre très rapidement le domaine skiable ...

Stunning traditional semi-detached chalet, 5 bedrooms in Morzine. Beautiful views and tranquil surroundings make this chalet exceptional. La Vallée de la Manche is the ideal location for those seeking a mountain retreat close to the centre of Morzine. The chalet is situated less than 3km away from the town centre and can be easily reached on foot during the summer months. However, in winter, a free bus service is available to take you to the mountain lifts and the centre of Morzine. Additionally, the Nyon cable car is only 1.7km away from the chalet, which provides direct access to the ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

